Niega gobierno de Siria uso de sustancias químicas en la ciudad de Alepo



Damasco, 8 sep (RHC) El gobierno de Siria negó el uso de sustancias químicas en el barrio de Sukarí, en la ciudad de Alepo, tras comprobaciones efectuadas en centros de salud de esa localidad.

Un comunicado de la cancillería siria afirmó que la dirección de Salud de Alepo informó no haber ingresado ningún caso en el hospital a causa de intoxicaciones por gases.

El texto reitera que el país árabe condena el uso de esas sustancias contra el pueblo por los grupos terroristas y sus patrocinadores, y recalca su disposición a cooperar con la Organización de Prohibición de Armas Químicas y sus representantes, quienes están actualmente en suelo sirio para investigar esos También se divulgó que aviones del régimen de Israel atacaron una zona cercana al poblado de Hadar, en la provincia de Quneitra, a unos 70 kilómetros al suroeste de la capital siria.

Fuentes del Gobierno en esa provincia sureña indicaron que el área atacada fue la de Talul al Humer o Colinas Rojas, a 11 kilómetros de la ciudad cabecera de la región, Quneitra.

Las autoridades sirias reiteran que Israel, ocupante ilegal de las llamadas Alturas de Golán desde 1967, habitualmente respalda a grupos terroristas como el Frente para la Conquista del Levante, antes Al Nusra, incluso con atención médica y logísticas en la frontera.

Por su parte Bouzeina Shabaan, asesora política y de prensa de la Presidencia afirmó que Siria tiene una sola alternativa y es la victoria, y el futuro ya lo ha determinado la sangre de los mártires del Ejército sirio y la resistencia del pueblo,

En una entrevista a la televisión nacional divulgada ampliamente en la capital siria, Shabaan puntualizó que la escena política actual es, sin duda, a favor del Gobierno y el pueblo y contra los que iniciaron la guerra y provocaron la discordia.

Al respecto, indicó que la firmeza de Siria refuerza la posición de Rusia y China en el ámbito internacional, y hablar de cualquier proyecto separatista estaría condenado al fracaso en referencia a la situación en la norteña provincia de Hasaka.

"Hay millones de kurdos que rechazan cualquier proyecto de división y son patriotas y amantes de Siria", subrayó Shabaan.

Estamos en una fase avanzada y muy tranquilizadora, y ese jaleo mediático busca cuestionar nuestras posiciones y dudar de nuestra capacidad de poner fin a este conflicto, acotó.

Shabaan explicó que "Turquía está tratando de cosechar los resultados de lo que hizo contra el Estado sirio, pero tenemos a Rusia e Irán como aliados sinceros y honestos, y coordinan con nosotros palabra por palabra".

En cuanto a posibles encuentros de alto nivel con las autoridades turcas, precisó: en general existe un ambiente de avance, y eso significa que existe esa tendencia pero eso no le perdona ni le exime a Turquía de lo que ha hecho en contra de Siria y de sus agresiones contra la soberanía nacional y de todo el apoyo proporcionado a los grupos terroristas.

También se refirió al programa de reconciliación nacional y se mostró sorprendida por el revuelo que han hecho algunos en las Naciones Unidas sobre ese tema y lo alcanzado en zonas de Siria como Daraya y Moadamieh.

"El enviado de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, mostró su malestar por el acuerdo alcanzado recientemente en Daraya y empezó a hablar de una supuesta evacuación de civiles, lo cual no es sólo sorprendente sino revela sus intenciones maliciosas", subrayó.

Y precisó al respecto: "todos se han movilizado de forma cínica cuando fueron evacuados mil 800 armados con sus familias de Daraya en virtud de un acuerdo con el Estado, mientras nadie habló ni comentó nada sobre lo que hicieron algunos armados al comienzo de la guerra en Siria cuando deportaron a 450 mil habitantes de Daraya",

"La condena debe ser dirigida a los terroristas que han sido la causa de la deportación de los civiles en esa localidad" porque las familias de los armados son los que pidieron salir de Daraya y el Gobierno está trabajando actualmente para el retorno de los habitantes y de las instituciones del Estado después de la desactivación de las bombas y las minas dejadas por los terroristas en la ciudad, concluyó.



Radio Habana Cuba